

Approches innovantes: des collaborateurs en bonne santé dans des entreprises saines – Bilan de santé personnel et système de paramètres entrepreneurial

Le monde du travail connaît des changements radicaux. Quiconque a une idée de l'Homme et de l'entreprise empreinte de responsabilité trouve des réponses fondamentalement nouvelles à des questions vivement débattues concernant les formes de travail actuelles et futures. La numérisation engendre sans aucun doute un bouleversement dans le monde du travail. Elle demande mobilité et flexibilité de la part des collaborateurs. De plus, la disparition d'entreprises de renom et de domaines d'activité entiers, entre autres, est source d'inquiétude quant à l'avenir de certains métiers.

Pour en savoir plus, nous vous recommandons de lire l'article de Marius Klauser publié dans le KMU-Magazin d'août 2017 (uniquement en allemand) ainsi que de participer au Congrès annuel d'EXPERTsuisse qui aura lieu le 6 septembre et lors duquel ce sujet et bien d'autres encore seront traités et débattus.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pressespiegel KMU Magazin 08.08.2017: Gesunde Mitarbeitende in gesunden Unternehmen](#)